

**INFORMACIÓN DEL CONGRESO****PAN advierte simulación en propuesta de la jornada laboral**

La discusión sobre la reducción de la jornada laboral a 40 horas abrió un nuevo frente de confrontación en el Senado, luego de que el Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional señala que la propuesta actual no cumple con el objetivo de mejorar las condiciones de trabajo y mantiene esquemas que podrían perjudicar la salud y la calidad de vida de las personas trabajadoras.

Advirtieron que la iniciativa conserva el modelo de seis días de trabajo por uno de descanso y plantea ampliar el límite de horas extraordinarias semanales de 9 a 12, lo que, afirmaron, desvirtúa el propósito central de la reforma laboral.

Ante este escenario, el grupo parlamentario anunció que demandará una implementación con reglas claras y sin retrasos, que garantice esquemas de cinco días laborales por dos de descanso, en beneficio directo de las y los trabajadores.